

週末、地区吹奏楽祭と地区陸上競技大会が行われました。

どちらも、井波中生の活躍を目にすることができ、大変有意義な時間を過ごすことができました。

地区吹奏楽祭では「空軍士官候補生」の演奏を含めて、3曲のステージでした。立ちながらの演奏は、体力も使います。しかし、一人一人の顔がはっきりと客席からも見えましたが、たくましい表情でした。両サイドの踊りも華やかで、会場から多くの拍手を誘っていました。

優しい音色で、心温まる演奏だったと思います。

とても素敵でした。

地区陸上競技大会では、1位となった競技も複数あるなど、男女とも頑張りました。自己ベストを更新するなど、大きな舞台で戦った経験は必ずや今後に活かされてくる、また生かして欲しいと願っています。

結果、男女総合6位という素晴らしい成績でした。地区には16中学校があるわけですが、本校より生徒数の多い中学校に勝っていたり、肉薄していたりする本結果は、井波中生の体力が上位にあることを示すものとも言えます。これからが、ますます楽しみになってきます。

この週末、さわやかな井波風を存分に味わい、元気とエネルギーを頂きました。生徒の皆さん、顧問・コーチの方々、お疲れ様でした。

そして、ありがとうございました。